

# Binrohtal Polres Sukabumi: Memaknai Idul Adha dengan Nilai Keikhlasan dan Ketaatan

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](https://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Jun 5, 2024 - 11:31



*Binrohtal Polres Sukabumi: Memaknai Idul Adha dengan Nilai Keikhlasan dan Ketaatan*

Sukabumi - Polres Sukabumi mengadakan kegiatan Pembinaan Rohani dan Mental (Binrohtal) di Masjid Ad-Durachman Polres Sukabumi. Acara ini dihadiri oleh Pejabat Utama (PJU) dan personel Polres Sukabumi.

Kegiatan tersebut menghadirkan Ustadz Afif Buyah sebagai penceramah. Dalam ceramahnya, Ustadz Afif menyampaikan makna dan sejarah Idul Adha. Ia menekankan pentingnya nilai keikhlasan, ketaatan, dan berbagi yang diajarkan melalui perayaan Idul Adha.

"Idul Adha mengajarkan kita tentang keikhlasan dan ketaatan, seperti yang dicontohkan oleh Nabi Ibrahim dan Nabi Ismail. Selain itu, Idul Adha juga mengingatkan kita untuk berbagi dengan sesama melalui penyembelihan hewan qurban," ujar Ustadz Afif.

Lebih lanjut, Ustadz Afif juga menjelaskan tentang cara meminum Talaga Kautsar, yang disunahkan bagi umat Islam. "Ada dua sunah untuk meminum Talaga Kautsar, yaitu melaksanakan Shalat Idul Adha dan memotong hewan qurban," tambahnya.

Ustadz Afif juga mengangkat kisah ketaatan Nabi Ismail yang rela mengikuti perintah ayahnya, Nabi Ibrahim, untuk dijadikan qurban, yang kemudian digantikan oleh Allah SWT dengan kambing. Ceramah ini mengutip firman Allah SWT dalam Al-Qur'an yang berbunyi, " " yang artinya, "Ya Tuhanku, anugerahkanlah kepadaku (seorang anak) yang termasuk orang yang saleh."

Kegiatan Binrohtal berakhir pada pukul 09.00 WIB dengan suasana yang aman, lancar, dan kondusif. Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo Yudhangkoro, S.H., S.I.K., M.T., menyatakan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya untuk meningkatkan keimanan dan ketakwaan personel Polres Sukabumi.

"Kegiatan Binrohtal ini sangat penting untuk memperkuat iman dan takwa anggota kami. Semoga dengan pemahaman yang lebih dalam tentang nilai-nilai agama, para personel dapat melaksanakan tugas dengan lebih baik," ujar AKBP Tony.